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Encaminho a presente Indicação, ouvido o Douto Plenário, na Forma Regimental, para que seja enviado
expediente, pelo Presidente desta Egrégia Casa de Leis, ao Sr. Renato Marcílio da Silva, Diretor-
Presidente da Empresa de Saneamento de Mato Grosso do Sul - SANESUL, com cópias ao Deputado
Estadual Márcio Fernandes, ao Prefeito Municipal de Corumbá/MS, o Sr. Marcelo Aguilar Iunes e ao
Gerente-Regional da SANESUL, Regional do Pantanal de Corumbá/MS, o Sr. Marcos de Souza Martins
solicitando que "Sejam realizados os estudos, tratativas e encaminhamentos, visando viabilizar,
via Convênio ou outro Instrumento Jurídico, cabível, junto ao Exército Brasileiro, a Cessão
de uma Bomba D'Água, com capacidade operacional, adequada, de forma a atender
necessidades, urgentes, da População Civil e também dos Militares que, normalmente
são atendidos pela Estação de Tratamento de Água, que se encontra instalada na Base
Militar de Forte Coimbra, no Distrito Municipal de Forte Coimbra, pertencente ao
Município de Corumbá/MS mas que, encontra-se avariada, comprometendo o atendimento,
com água tratada, para toda essa citada População. 

JUSTIFICATIVA: Esta demanda foi trazida a este Vereador Nelson Dib Junior, por diversos Munícipes
Corumbaenses, moradores Civis e, também, pelos Militares que, residem e/ou trabalham, no Distrito
Municipal de Forte Coimbra e que, estão lá nesta citada Comunidade, há quase 30 (trinta) dias, sem
poderem contar com Águya tratada, por conta de um problema na Bomba D'Água, instalada em
equipamento do Exército Brasileiro que, atenderia com o bombeamento, após tratamento, todas as
instalações e residências, Civis e Militares, situadas no citado Distrito Municipal de Forte Coimbra, no
Município de Corumbá/MS. 
Tendo em vista a urgência, especial, requerida pela situação em epígrafe, solicitamos que, se possível, a
SANESUL possa, de forma emergencial, adotar alguma providência, que ajude a mitigar esta situação-
problema que, agora aflige àquela População, citada acima, isto é, ajudar, através de seus Técnicos,
lotados na Gerência de Manutenção - GEMA, nas ações que venham resolver, esta citada situação-
problema emergencial. 

 

SALA DAS SESSÕES, 11 de Março de 2024

Nelson Dib Junior (Nelsinho)
Vereador(a) - MDB
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